

En centros educativos los sitios de votación

Todos los sitios de votación en el país estarán ubicados en centros educativos, para una mayor comodidad y movilidad de los votantes, se dijo ayer en el Consejo Central de Elecciones.

En total en todo el país el Consejo Central de Elecciones ha dispuesto un total de 4 mil 500 Juntas Receptoras de Votos.

En San Salvador, los sitios de votación estarán ubicados en el Instituto Tecnológico "Francisco Menéndez", situado en la 20 Avenida Norte y 29 Calle Oriente. En el Tercer Ciclo Básico "General Francisco Menéndez", En la Escuela "María Chery", situada en la 29 Calle Poniente.

En la Escuela "Juana López" en la Colonia Miranda,

en San Antonio Abad. En la Escuela "5 de Noviembre" en la 4a. Calle Oriente y Centro Urbano Lourdes. En la Escuela "República de Chile", en la Calle Concepción. En la Escuela "Joaquín Rodezno", situada en la 3a. Calle Poniente. En la Escuela "Ramón Bellosa", en la Escuela "Concha y de Escalón", en la Colonia Escalón. En el Instituto Técnico Industrial, situado en el Boulevard Venezuela. En la Escuela Nacional de Comercio. En el Instituto "Manuel José Arce". En la Escuela "República de Brasil", ambos cerca del Zoológico, y en el Gimnasio Nacional.

En la ciudad de Santa Ana, los puestos de votación serán: Escuela Experimental "Tomás Medina"; Es-

Pasa a la: página 26



MAS DESTRUCCION. Varias unidades de transporte de pasajeros, fueron dinamitadas ayer en diferentes sectores de la capital, por parte de terroristas, quienes pretendieron paralizar totalmente el servicio. Algunas empresas y propietarios de autobuses paralizaron parcialmente la circulación, por temor a las amenazas, pero volvieron a reanudarla cuando intervinieron elementos de tropa para protegerlos y perseguir a los extremistas.

Representante de R. E. de Holanda en el país

Para determinar las condiciones de seguridad en que desarrollan su labor un grupo de periodistas holandeses ha llegado al país un representante del Ministerio de Relaciones Exteriores de ese país.

El delegado Jan Willen Bertens, jefe suplente de prensa e información de La Haya, ha servido diplomáticamente en Uru-

guay, y Cuba, por lo que habla perfectamente el español.

Por otra parte, noticias procedentes de Holanda, dan a conocer que los cadáveres refrigerados de los periodistas muertos al enfrentarse extremistas con ejército, llegaron a dicho país. En el aeropuerto únicamente fueron recibidos los ataúdes de acero, por delegados del Ministerio de Relaciones Exteriores, algunos miembros del Comité El Salvador y el jefe de programación de la televisión para la cual trabajaban, los periodistas Kees Koster, Joop Willemssen, Jan Kuiper y Hans Ter Laag.

Bertens, se dijo, estará esta semana en San Salvador, para conocer las seguridades que existen para

Pasa a la página 26

Explican no se ateo desde un Colegio al CCE

Explicación a noticia que menciona que desde las terrazas del Colegio Sagrado Corazón de esta capital, se atacó a la sede del Consejo Central de Elecciones, hace la dirección de dicho centro.

Al respecto dicen: "Con relación a la noticia difundida en Telematutub, Canal 10, el día 25 de marzo, en la cual se mencionó que desde las terrazas del Colegio Sagrado Corazón se

Pasa a la página 26



DESTRUIDO. Un microbús de transporte urbano, que hace su recorrido entre Apopa y San Salvador, fue dinamitado e incendiado ayer tarde en el centro de esta ciudad. La unidad quedó inutilizada para dar servicio al usuario, quien resulta afectado.

Tiroteo en S. Jacinto y ataque ayer al CCE

Ni daños materiales ni víctimas, reportaron fuentes oficiales consultadas ayer sobre las balaceras que se registraron cerca del Consejo Central de Elecciones y faldas del Cerro San Jacinto, ante-noche y ayer en la madrugada.

Acercado de lo ocurrido a inmediaciones del Consejo Central de Elecciones, situado sobre la 15a. Calle Poniente, entre 79 y 81 Avenidas Norte, se dijo que habían sido ataques de hostigamiento perpetrados por subversivos desde una quebrada que da al norte de dicho edificio y en la que está ubicada una zona marginal. El primero ocurrió como a las once de la noche del miércoles, habiendo durado hasta las tres de la madrugada y el

otro desde aproximadamente las 4 a.m., hasta las 6 de la mañana.

En ambos casos, informó, los agentes de la Guardia Nacional que cuidan dicho edificio repelieron los ataques, poniendo en fuga a los terroristas que los llevaron a cabo y no hubo que lamentar desgracias personales, ni pérdidas materiales, salvo un foco quebrado que alumbraba la entrada a la casa que ocupa el CCE.

En cuanto a las acciones del Cerro San Jacinto, se dijo que los terroristas volvieron a atacar cerca de algunas colonias, tal como lo hicieron anteaer, ubicando los tiroteos en los repartos Santa Marta Nos. 1 y 2, colonias Santa Carlota, Bosques del Matanza y el

Pasa a la página 26

Expectativa por comicios del 28

Dado que una Asamblea Constituyente tiene los máximos poderes que puede otorgar el pueblo, existe en el electorado salvadoreño expectativa por lo que pueda suceder en la elección del domingo 28, expone a LA PRENSA GRAFICA, el Lic. Juan Antonio Cardenal López.

Explica el profesional, que por medio del voto universal e igualitario los ciudadanos escogen a los funcionarios de elección popular, como el presidente y vice presidente de la República, los diputados a la Asamblea Constituyente y Legislati-

va, y los miembros de las municipalidades.

Los diputados legislativos, explica, se eligen periódicamente; los constituyentes son extraordinarios y sus poderes también extraordinarios.

En tal forma que una Asamblea Constituyente, tiene los máximos poderes que puede otorgar el pueblo, los suficientes para decretar las normas fundamentales en las que se apoyan las leyes secundarias y todo el ordenamiento jurídico de un país.

Actualmente, expone el Lic. Carde-

Pasa a la página 42

Más atentados contra servicio buses, ayer

Fue paralizado parcialmente ayer el servicio de transporte de pasajeros en el radio urbano, a consecuencia de amenazas directas a los empresarios y cooperativistas, sobre la destrucción de más buses.

En las amenazas, informaron las víctimas, les ad-

virtieron que si no paralizaban el servicio indefinidamente, atentarían contra ellos. Trabajadores y empresarios, responsables de un servicio tan importante, no para el gobierno sino para el pueblo, manifestaron: tenemos la

Pasa a la página 26

De Santa Ana

Perece en emboscada empleado de la Policía

(Santa Ana). Nicolás Molina Molina, de 24 años, miembro de la Sección de Explosivos de la Policía Nacional de San Salvador, murió en una emboscada en la carretera que conduce a Chalatenango. El ahora occiso era ampliamente conocido en esta ciudad y su muerte ha sido muy sentida, pues en otras ocasiones había estado destacado en la sección de la po-

licía santaneca. Nicolás Molina Molina, según informes, con un grupo de soldados había sido enviado a esa zona, a desactivar una bomba colocada por terroristas. En momentos que procedían a retirar el artefacto, se escucharon varias descargas que les hicieron francotiradores, causando la muerte de Molina y resultando va-

Pasa a la página 13



CONSIGNADO. Marcelino Fermán Henríquez, fue consignado al Juzgado de Paz de Santa Tecla, por el delito de lesiones graves en su compañera de vida.

2 cadáveres de mujeres hallan en Ant. Cuscatlán

Los cadáveres de dos mujeres no identificadas, fueron reconocidos ayer por las autoridades judiciales de Antiguo Cuscatlán.

Según los informes proporcionados por dicho tri-

Pasa a la página 42



¡A TRABAJAR! Miles de capitalinos acudieron ayer normalmente a cumplir con sus obligaciones laborales, no obstante los tiroteos que se registraron en la madrugada, en las faldas del Cerro San Jacinto y Consejo Central de Elecciones. Así lucía una de las paradas de buses frente al Parque Centenario.

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 55)